

## El Hospital Tres Mares dispensará medicamentos con visado de inspección gracias a una enmienda del PRC al presupuesto de 2025

***Paula Fernández anuncia que la medida evitará el traslado de pacientes y familias hasta Sierrallana para acceder a los tratamientos***

*Santander, 2 de enero de 2025*

El Hospital Tres Mares de Reinosa dispensará medicamentos con visado de inspección a los pacientes de Campoo sometidos a este tipo de tratamientos en cuanto el Servicio Cántabro de Salud implemente las acciones necesarias para ejecutar la medida recogida a tal efecto en el Presupuesto de Cantabria de 2025, a instancias del Grupo Parlamentario Regionalista.

La puesta en marcha de este servicio en el hospital campurriano ha sido promovida por la diputada y portavoz del PRC en materia de salud, Paula Fernández, quien espera que comience a aplicarse “cuanto antes” en beneficio de los pacientes que ahora deben trasladarse hasta el Hospital Comarcal de Sierrallana, en Torrelavega, para acceder a su tratamiento.

Para ello, el personal farmacéutico de Sierrallana acudirá a Reinosa de forma periódica y dispensará allí a los pacientes campurrianos la medicación que hasta ahora sólo tenían disponible en Torrelavega. Se trata de fármacos de precio elevado y que requieren visado de inspección, de uso exclusivo bajo prescripción de especialistas médicos. Los más habituales corresponden a tratamientos contra la leucemia, hepatitis y VIH.

Fernández ha asegurado que la posibilidad de recibir esos medicamentos en Reinosa “mejorará la calidad de vida de los pacientes y sus familiares, al evitarles el desplazamiento hasta Torrelavega”, con “escaso coste económico” para el Servicio Cántabro de Salud.

La parlamentaria ha destacado que esta medida responde al compromiso del PRC con la mejora de los servicios de proximidad en las zonas rurales y “la lucha contra las desigualdades en el acceso a la atención sanitaria”.

“Gracias a la buena voluntad del personal farmacéutico de Sierrallana, con un pequeño cambio organizativo y una inversión mínima, vamos a dotar al Hospital Tres Mares de un servicio de gran importancia para los pacientes de Campoo que están sometidos a tratamientos con medicamentos de acceso limitado”, ha concluido.